

OSTEOPATHIE: Breites Spektrum, individuelle Behandlung!

Die klassische Osteopathie betrachtet den Menschen als untrennbare Einheit, dessen einzelne Teile alle in Bewegung sind. Nur wenn sich dabei ein harmonisches Zusammenspiel ergibt, kann der Körper als Ganzes funktionieren.

Die Osteopathie dient dem Erkennen und Behandeln von Funktionsstörungen. Nach einer ausführlichen Befragung und Untersuchung behandelt der Osteopath die unterschiedlichen Strukturen mit den Händen. Dabei wird der Patient als Ganzes betrachtet, um die Beschwerden zu behandeln.

Eine osteopathische Behandlung teilt sich dabei in drei Bereiche:

- Die Viszerale Osteopathie – Behandlung der inneren Organe und deren Beweglichkeit
- Die Parietale Osteopathie – Behandlung von Muskeln und Faszien
- Die Craniosakrale Osteopathie – Behandlung der inneren Strukturen von Kopf bis zum Steiß



Ihr Ansprechpartner für eine Behandlung

Jochen Wißmach

(Heilpraktiker, D.O. Osteopath)

Terminvereinbarung unter Tel. 02835 –9849710